
V8-endlich ist die kiste weg.
Beitrag von „HPL“ vom 26. Dezember 2006 um 19:14

Dass sich hier jemand im Forum anmeldet, nur um uns mitzuteilen, dass er froh ist, den T.
wieder los zu sein, ist zwar seltsam.
Völlig unverständlich ist für mich aber, dass diese Tatsache so viele aufregt.

Hier geht es doch nur um ein Auto - oder ?

Peter

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6033-v8-endlich-ist-die-kiste-weg/?postID=96207#post96207
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